

26-11-2019

informa

2019-20

Acuerdo con el Sindicato SMAQ portugués

Este pasado viernes 22 de noviembre, se celebró una reunión entre los sindicatos SMAQ portugués y SEMAF, con la presencia de miembros de ambas ejecutivas y sus Secretarios Generales.

Se trataron diversidad de materias, especialmente concernientes a la labor que desempeñan nuestros compañeros de tráficos transfronterizos.

Derivado de este encuentro se realizó un acuerdo sobre el protocolo de actuación entre las dos organizaciones, para proporcionar el primer soporte jurídico a maquinistas involucrados en caso de incidente o accidente con trenes internacionales que circulan en la línea de Oporto a Vigo.

Además de esta reunión, se auditaron los trayectos que pertenecen a estos tráficos internacionales por responsables del Área Técnica de nuestra organización.

Nuestra organización continúa desarrollando su trabajo para mejorar el soporte a sus afiliados y para que todo el colectivo de conducción disfrute de todos los derechos, tanto en el ámbito nacional como internacional.

[Acuerdo SEMAF-SMAQ 22/11/2019](#)



COMISION EJECUTIVA SEMAF